

Ethan Hawke: La Havane est un décor unique



La Havane, 7 déc. (RHC)-. «La Havane est un décor unique et je vis une expérience merveilleuse» a déclaré cette fin de semaine à La Havane, Ethan Hawke, acteur, scénariste et réalisateur étasunien, invité de marque au 37e festival international du nouveau cinéma latino-américain.

Venu à La Havane en tant que représentant de l'Institut Sundance des Etats-Unis, Ethan Hawke a avoué que participer à ce festival est une expérience unique.

«Disons que nous sommes dans une communauté réelle qui aime le cinéma et qui mise sur lui. Tout cela reflète une condition merveilleuse» a déclaré l'artiste étasunien peu avant son retour aux Etats-Unis.

Connu dans le monde pour sa participation à des films dont *Dead Poets Society* et *Reality Bites*, Ethan Hawke a souligné l'importance que revêt actuellement la cinématographie latino-américaine.

«Nous pouvons dire qu'il y a une présence intéressante du cinéma européen dans les années 60, mais à présent je pourrais assurer que ces dix dernières années, la voix la plus importante vient de l'Amérique Latine» a signalé l'acteur nommé quatre fois aux Prix Oscar.

Dans ses déclarations à la presse, Ethan Hawke a promis que bientôt il serait de retour à La Havane pour entreprendre un projet à Cuba.



Radio Habana Cuba